

Danrem 082/CPYJ Kunjungi Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - JATIM.HALUANINDONESIA.COM

Jan 14, 2025 - 17:39



Tuban,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., didampingi Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke Kodim 0811/Tuban, hari ini Selasa (14/01/25).

Kunjungan Danrem 082/CPYJ ini merupakan kunjungan yang pertama kali di Kodim 0811/Tuban bertujuan untuk melihat langsung kesiapan satuan, memberikan arahan, serta memperkuat sinergitas antara Kodim 0811/Tuban

dengan instansi terkait.



Kedatangan Danrem 082/CPYJ disambut langsung oleh Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos beserta istri, dan jajarannya serta Forkopimda Kab. Tuban saat memasuki Makodim 0811/Tuban.

Selanjutnya Danrem 082/CPYJ beserta ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya memberikan Santunan kepada 15 anak Yatim Yayasan Yatim Mandiri di ruang loby.



Dalam acara tatap muka dengan Prajurit, Persit dan PNS Kodim 0811/Tuban, Danrem 082/CPYJ sempat memperkenalkan diri bahwa beliau putera kelahiran Jakarta dan keturunan dari suku Jawa tengah (Demak) dan Toraja, awal kariernya di satuan Yonif 500/R, kemudian Pasi Ops Deninteldam Tipe B Dam V/Brawijaya, juga pernah menjabat di Pusintelad, Dandeninteldam XVIII/KSR, Dandim 1807/Sorong Selatan Korem 181/PVT Kodam XVIII/KSR, dan menikah saat menjabat Dandim 1807/Sorong Selatan, setelah itu Waasinteldam XVIII/KSR, lanjut Kapendam XVIII/KSR, Koorsmin Kasum TNI dan sekarang Komandan Korem 082/CPYJ.

Dalam arahannya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., menyampaikan ada beberapa hal di antaranya;

1. Jaga keamanan dirumah baik listrik maupun gas elpiji, karena beberapa hari yang lalu di Mojokerto ada terjadi peledakan di rumah.
2. Protaplatihan kebakaran tetap harus di laksanakan dan dilatihkan.
3. Terkait dengan tehnologi dan Digitalisasi agar selalu bijak dalam penggunaan Medsos, khususnya ibu-ibu.
4. Kepada bapaknya jangan sampai terjadi pelanggaran khususnya asusila
5. Stop judi Online dan Pinjaman Online, karena dapat merugikan keluarga dan

- semuanya, karena sudah terbukti dengan hal tersebut banyak terjadi bunuh diri.
6. Bagi yang belum punya KPI (Kartu Penunjukan Istri) agar segera di urus.
 7. Hiduplah yang jujur dalam berumah tangga dan tulus dalam berdinias.

Di akhir acara tersebut Danrem 082/CPYJ beserta ibu. Fully Batara sempat memberikan tulisan pesan dan kesan kepada Prajurit Kodim 0811/Tuban, dilanjutkan pemberian cinderamata oleh Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos beserta istri.

Dalam kesempatan yang sama, usai memberikan pengarahan Danrem 082/CPYJ menuju ke Base Came Habib Busein Bin Ba'agil di Kec. Semanding guna meninjau mesin alat cetak Batako.

Selain itu, Danrem 082/CPYJ beserta rombongan juga meninjau daerah Obyek Vital Nasional (PLTU) PT PLN Nusantara Power Up tanjung awar-awar ds. Wadung Kec. Jenu Kab.Tuban guna bersilaturahmi menjalin hubungan yang erat.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasipers Korem 082/CPYJ Letkol Inf Sodik, Kapenrem 082/CPYJ Mayor Inf Arief Effendi, Kasdim 0811/Tuban Mayor Caj Sunarso para perwira staf Kodim dan Danramil jajaran Kodim Kodim 0811/Tuban serta Prajurit, dan Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban. (Penrem)